



Pièces	6 Pièces
Superficie	256 m²
Référence	83800857
Prix	2 400 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Mougins - situé dans un écrin de verdure, au calme, tout en étant à pieds des commerces, cet authentique mas en pierre de 256m² bénéficie d'une vue mer, le tout édifié sur une parcelle de 1600m² avec piscine. En rez-de-chaussé : un séjour cathédrale ouvert sur un espace de réception, une cuisine indépendante, 1 chambre de maître avec dressing et salle de bains. À l'étage : 3 chambres, 3 salle de bains et 1 bureau. Au sous-sol : une cave à vin, une buanderie et un cellier. En complément : 1 abri voiture et plusieurs stationnements dans la propriété.« les informations sur les risques auxquels ...

Mougins - located in a green setting, in a quiet area, yet within walking distance of the shops, this authentic stone farmhouse of 256 m² with sea views is built on a plot of 1600 m² with swimming pool. Ground floor: high ceiling living room opening onto a reception area, separate kitchen, 1 master bedroom with dressing room and bathroom. First floor: 3 bedrooms, 3 bathrooms and 1 study. Basement: wine cellar, laundry room and storeroom. Additional features: 1 carport and several parking spaces on the property.« informations on the risks to which this property is exposed is available on the ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

